

# Apple fête 5 ans à STATION F et soigne ses relations avec les développeurs

*Susan Prescott, vice-présidente monde des relations avec les développeurs Apple, avait fait le déplacement à STATION F pour venir à la rencontre de la communauté des développeurs français à l'occasion des 5 ans de son programme à STATION F.*

Temps de lecture : minute

---

21 avril 2023

Impossible de ne pas rapprocher cette visite de la VP des relations développeurs d'Apple, de la prochaine WWDC qui se tiendra à Cupertino du 5 au 9 juin 2023.

En effet, cette grand-messe annuelle dédiée aux développeurs est attendue au tournant puisqu'elle pourrait donner lieu à l'annonce des lunettes de réalité augmentée de la marque. Une annonce qui s'avérerait majeure pour la communauté des développeurs qui verraient leur terrain de jeu s'ouvrir sur une toute nouvelle typologie de produit.

Il n'était pourtant pas question de parler de ce qui reste aujourd'hui à l'état de rumeur, Apple étant célèbre pour garder le secret. Susan Prescott confirme pourtant à Maddyness que cette WWDC sera "*la plus grande et la plus excitante à ce jour*".

L'objectif ? Reconnecter Apple à l'écosystème français qu'elle n'avait plus vu depuis bien trop longtemps, à cause des restrictions sanitaires. "*Je suis venu pour me reconnecter aux développeurs. C'est important d'écouter*", précise-t-elle. *Je suis là pour prendre le pouls de cet*

*écosystème et comprendre ce qui se passe ici. C'est important de ne pas rester assis à Cupertino. "*

## Une mission jamais terminée

Deux étapes à son programme officiel à Paris : la visite de Simplon (qui avait déjà reçu Tim Cook, le CEO d'Apple, en lien avec le partenariat entre les deux entreprises), et cette intervention à STATION F où elle a été rejointe sur scène par trois entrepreneurs français qui ont co-fondé des applications Mojo, Holy Howly et Gotta Yoga.

Dans cet échange, modéré par Roxanne Varza, directrice de STATION F, les entrepreneurs ont pu partager leurs expériences de l'App Store et de quelle manière Apple avait pu les accompagner dans leurs aventures respectives.

Il s'agissait aussi pour Susan Prescott de rappeler l'implication d'Apple dans le tissu entrepreneurial français. D'après une récente étude réalisée par la firme de Cupertino (mai 2022), l'App Store aurait généré 300 000 emplois en France,

La VP des relations développeurs d'Apple a aussi rappelé sa volonté de soutenir les petites et moyennes entreprises. En effet, ces structures auraient connu la plus grande croissance de leurs bénéfices avec une hausse de 122% depuis 2019, "*soit la plus forte croissance au sein de la communauté des développeurs, tous pays confondus*", d'après Apple.

*" Notre mission, résume Susan Prescott, c'est d'offrir aux développeurs les meilleures technologies, les meilleurs outils, les meilleurs API et les meilleures documentations. Et il n'y a pas de ligne d'arrivée. Nous continuons constamment d'apporter de nouvelles itérations. "*



À lire aussi

Un flou scientifique et réglementaire entoure encore les applications de santé

---

Article écrit par Valentin Pringuay